
 
Abg. Herchenbach-Herweg erklärte zum Antrag, dass das Anliegen zu den 
Haushaltsberatungen in veränderter Form erneut aufgegriffen werde. Eine erneute Diskussion 
über den hier vorliegenden Antrag erübrige sich.  
 
 
 


